Parrainage en 2007

Fait actuellement 1 formation "Sage-femme"

Je suis très contente de faire partir des filleules de l'association Yennega. Grâce à cette association j'ai pu étudier sans avoir à m'inquiéter pour les frais scolaires ainsi que les fournitures. Je ne sais pas ce que je serai devenu sans cette association. Merci beaucoup beaucoup à vous les membres de l'association pour tout ce que vous faites pour nous. Que le tout puissant vous bénisse et vous le rende au centuple.

Sans oublier que grâce à votre association j'ai eu une marraine formidable. Elle est aimante, gentille, adorable......

Je ne sais comment vous traduire ma sincère gratitude et ma reconnaissance pour tout le bien que vous faites pour nous. Les mots me manquent beaucoup pour vous remercier. Merci infiniment à vous les membres de l'association et à ma marraine également. Merci